

Abadal, Fran 2022, Pla de Bages, Barcelona

Para tomar ahora y hasta dentro de 4-5 años.

En Barcelona, si, un lugar turísticamente importante pensando en viñedos del país, una denominación de origen muy reciente, a penas de 1995.

Es una zona muy interesante por su micro clima, que es más mediterráneo que cualquier otra cosa, generalmente en España tenemos climas más continentales, más extremos, pero acá tenemos unos inviernos más leves, unos veranos no tan calientes y esta maduración lenta que logramos tener me da un espacio mágico para los vinos.

Pla de Bages se divide en dos subregiones Pla de Bages y Alt Bages, siendo Pla la región cercana a los ríos Llobregat y Cardener, que me marcan la parada en temas climáticos.

Sin embargo esta es una zona importante para Tempranillo y Merlot, para Blancos la Picapolla, o Picpoul como se le conoce en Francia (folle Blanche) que también se utiliza en el Ródano y en estados unidos, Por supuesto también se plantan las variedades de Cava, Parellada, Xarel-lo y Macabeo.

El caso es que un Cabernet Franc no es lo más común en la zona y este Franc es más parecido al estilo del Valle de la Loira en Francia, no es el vino pesado grande, al revés, es un vino fresco de estructura media con muy buena acidez y muchas frutas salvajes, rojas y negras y notas de pasto seco.

Es uno de esos vinos lindos para empezar una cena si no somos de blancos, algo suficientemente estructurado pero buenísimo para las entradas y para después pasarse a algo más grande.

Por eso les recomiendo que se lo coman con un pulpo a la parrilla o al sartén, si, pueden comprar de ese que ya esta listo que solo hay que calentarlo, ya sea en la parrilla o con mantequilla en una sartén, hasta que quede bien dorado, acompañado por un mix de verdes con alguna vinagreta cítrica. Y Si quieren ponerle onda al pulpo, un mango de los dulces o Tommy, licuado, con algo de curry amarillo, sal, pimienta y aceite de oliva, Inclusive funciona con mango Viche.

Y como para seguir no entendiendo que está pasando, hay un grupo que se llama Sopa de Cabra y tiene una canción al mejor estilo de las buenas épocas de Maná, que se llama L´empordá. Para ponerlo de fondo, empezar a conocer el rock Catalá y no entender nada al final del asunto.

Disfrútenlo despacio, se demora un poquito en abrir.